



y sucede que designaron en calidad de
representantes de la Provincia a D. José Gómez
de la Sierra, Gobernador Político y Militar
de esta Provincia Presidente; D. Vicente Lo-
pez Alvarado, D. Juan Francisco Tercero, D.
Pedro Holla Sastre, D. Juan José Lopis-
teo y D. Angel Vaca Regidores; D. Lorenzo
Carrasco y D. Diego Lasa, Deputados del Co-
mo, y quedaron lo siguiente:

Ciudad de este Ayuntamiento contra el Poder Judicial
supremo en nombre Juan Pérez y testificó
que se ha visto a todos los H. J. lo comprendido

en el escrito de acuerdo que el delegado de
la Religión y la Instrucción Pública, y
Subdelegado de la Religión y Asuntos de la Provin-
cia de Valladolid, diente y hecho le figura
ultimo, presentando el informe que se da
la Comisión judicial, expone que en cada
delegación que se le ha encargado, segun
lo consta este Ayuntamiento y la Justicia

